

第3回 ミーティング

平成28年10月11日（月）19：30～21：00

栗平白鳥自治会館にて

本日は、初めての「ペットとぼうさい」ブース設置のご依頼者である「真福寺町内会」のご担当の方々と事前打ち合わせの日です。6名のメンバーが、手持ち・自転車・車などで夫々の貸出品を持参しました。自治会館の1階のスペースに、先週作ったガイドブックどおりに、「ペットとぼうさい」ブースを再現しているところに、真福寺町内会の会長さんを含め3名の方がご到着！

先ず、真福寺町内会の会長さんから、町内会の素晴らしいパンフレットをいただき、町内会の特徴や今回実施される避難訓練の説明をしていただきました。その後、ペットとぼうさいのメンバーから、サークルの今までの活動とガイドブックに沿って「ペットとぼうさい」ブース設置について説明しました。

真福寺さんは、大きなワンボックスカーでいらしていたので、本日、全ての貸出品をお持ち帰りいただきました。同じ麻生区内ですが、土地の状況などにより防災対策が異なるなど、情報交換ができて良かったと思います。

次に、対外活動への対応についてメンバーでミーティングをしました。

対外的な活動が増えてくる場合の対応や、年末に向けての活動について、話し合いました。